

Durchblick fürs Blütenwegfest

Verein Blühende Bergstraße hat neue Aussichtsmöglichkeiten geschaffen



Neue Aussichten am Blütenweg südlich Hemsbach (Foto: Projektmanagement)

Draußen blüht´s jetzt gewaltig, und auch der Blütenweg blüht gerade voll auf – in mehrfacher Hinsicht. Nicht nur, weil Bäume und Sträucher gerade in Blüte stehen und sich auch die Blumen aus dem Winter zurückmelden, sondern auch, weil es wieder ein Stück mehr Blühende Bergstraße zu erleben gibt.

Bereits vor einem Jahr hat der Verein Blühende Bergstraße Pflegemaßnahmen in einem weiteren Abschnitt des Blütenwegs am Hundsrück südlich von Hemsbach aufgenommen. Wie bereits an vielen Stellen entlang des Blütenwegs wurden auch hier hauptsächlich von Brombeere überwucherte Bereiche freigemacht und für Beweidung durch Ziegen und Schafe hergerichtet. Das Ergebnis sind bereits jetzt, wo erst ein Teil der Maßnahme angegangen werden konnte, wunderschöne Ausblicke auf die Rheinebene und den gegenüberliegenden Pfälzerwald, die die Besucher beim Blütenwegfest genießen können.

Wichtig ist auch der Schutz des Obstbaumbestands. So wurden auf verbuschten Obstgrundstücken die Obstbäume von konkurrierendem Bewuchs und Überwucherungen befreit. Sie

können nun „aufatmen“ und kommen auch im Landschaftsbild wieder zu Geltung. Durch einen Pflegeschnitt sollen sie wieder an Vitalität und Lebensdauer gewinnen.

Gleichzeitig dienen die Maßnahmen auch dem Naturschutz. So ist z.B. die gefährdete Zauneidechse am Hundsrück zu Hause und wird durch das Schaffen sonniger Bereiche profitieren. Die angestrebten offenen Flächen mit lichtem Baumbestand sind auch genau das, was z.B. der Wendehals, ein gefährdeter Verwandter der Spechte, braucht.

Beim Blütenwegfest am 16. April werden diese und weitere Maßnahmen durch anschauliche Informationstafeln erklärt. Mit Vorher-Nachher-Vergleichen anhand von Fotos werden die Wirkungen der Landschaftspflegemaßnahmen offensichtlich. Der Verein Blühende Bergstraße stellt auch die Aktion „Obstbäume für die Blühende Bergstraße“ vor, mit der das Blütenerlebnis auch für die Zukunft erhalten werden soll.

Informationen zum Verein Blühende Bergstraße und zum Blütenwegfest

Bernhard Ullrich (Geschäftsführung), Tel. (06201) 2 59 58 90

E-Mail: kontakt@bluehende-bergstrasse.de, Internet: www.bluehende-bergstrasse.de